



Fraktion von Bündnis 90/Die Grünen
im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

Antrag zur Sitzung des Ortsbeirats Mainz-Neustadt

am 2. April 2014

Freigabe von Grafitti-Flächen in der Mainzer Neustadt

Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung, in Absprache mit dem Umweltkünstler Dieter Magnus, die im Bild dargestellte Fläche auf der Grünen Brücke (Aufgang Feldbergplatz) unter dem vorgegebenen Thema „Natur“ zur Gestaltung für Graffiti-Künstler freizugeben.



Begründung:

In Absprache mit dem Grünamt, dem Straßenbetrieb, dem Ortsvorsteher und dem NABU hat Katrin Eder, Dezernentin für Umwelt, Grün, Energie und Verkehr, dankenswerterweise die Entfernung der augenfälligsten Graffiti an der Grünen Brücke angewiesen. Vor dem Hintergrund der anstehenden Aufwertung der Achse zum Rhein und der gemeinsamen Absicht von Verwaltung und NABU, die Grüne Brücke nicht dem Vandalismus preiszugeben, ist diese Maßnahme sinnvoll.

Gleichzeitig zeigt die Erfahrung, dass gesäuberte Flächen nicht dauerhaft sauber bleiben, sondern bald wieder beschmiert werden. Bei künstlerisch gestalteten Graffiti hingegen, gibt es immer noch einen gewissen Ethos, der eine „Sprayhemmung“ auslöst. In Absprache mit dem Umweltkünstler Dieter Magnus, soll die im Bild dargestellte Fläche, evtl. unter Auflagen, für Graffiti-Künstler freigegeben werden.

Für die Fraktion

Thorsten Lange
(Bündnis 90/Die Grünen)